

Banque Alimentaire 2012 - Record

25 Novembre 2012 , Rédigé par lionsmontlhery91



Cette édition de la Banque Alimentaire fut particulièrement fructueuse car, si nous n'avons pas encore les résultats, notre contribution aura certainement dépassé les 2T de nourriture et de produits de toilette, alors que nous en étions à 1,5T en 2011.

C'est une bonne et une mauvaise nouvelle :

- la bonne nouvelle est que les "gens" sont généreux et ont conscience des difficultés de certaines familles,
- la mauvaise nouvelle c'est que la crise s'amplifie et que beaucoup trop sont en difficulté.

Le Président souhaite remercier tous les membres du club qui ont donné de leur temps pour cette action : Dédé, Momo, les Gégés, Sylvestre, Thierry, Philippe, Jean-Hugues, Jacky et René.

Il remercie également Blaise, notre jeune impétrant et Jean-Marie, du "CLub 41" pour leur aide ce samedi matin.